

Médiathèque Jean Ferrat | Villeneuve-Saint-Georges

Inaugurée en juin 2018, la médiathèque Jean Ferrat à Villeneuve-Saint-Georges est venue étoffer l'offre culturelle du territoire.

Depuis l'ouverture de la première bibliothèque municipale de Villeneuve-Saint-Georges en 1963, le service de lecture publique villeneuvois a connu un développement substantiel : mise en place d'un bibliobus en 1980 puis d'un médiabus en 2006 pour desservir les écoles et les quartiers excentrés de la ville ; ouverture de la médiathèque René-Fallet en 1995 dans le quartier Nord ; et enfin ouverture de la médiathèque Jean-Ferrat au centre-ville en juin 2018.

Les services

- › Une surface de 800 m² et 80 places assises
- › 35 000 livres, 1 200 CD, 2 200 DVD, 400 cédéroms, 70 titres de revues imprimées, 7 000 titres de presse française et étrangère consultables sur tablettes numériques
- › Espace multimédia de 9 postes / accès wifi
- › 2 bornes d'écoute de CD audio
- › 2 bornes de visionnage de DVD
- › Espaces de lecture et de travail
- › Service de prêt / conseil
- › Une boîte de retour de documents extérieure accessible 24h/24
- › Partenariats avec des structures éducatives, maisons de retraite, Mission locale, etc.

Activités



Inscriptions



Horaires



PUBLICATIONS

→TOUTES LES PUBLICATIONS

Bâtiment Askia

11 avenue Henri Farman

BP 748

94 398 Orly aéroport Cedex

 01 78 18 22 22